



## Quatre ans de prison pour les trafiquants de tabac

Rubrique : actualités - Date : mercredi 10 décembre 2003

---

Lundi, quatre Britanniques ont été jugés au Havre, après la saisie de 6,4 tonnes de cigarettes. Le camion transportait des articles provenant du Cambodge. 32 000 cartouches de cigarettes de marque Crown, destinées au marché britannique via la Belgique ont été retrouvées au milieu de cartons de vêtements.

Les trafiquants ont été interpellés sur une aire de l'autoroute A29, à la sortie du Havre, après avoir été observés par les agents douaniers de la Brigade de recherche du Havre et de Rouen qui les ont ensuite suivis et arrêtés.

Le Tribunal les a considérés comme une bande organisée très professionnelle et par conséquent condamnés à quatre ans de prison ferme et 127 000 euros d'amende.

Les 6,4 tonnes de cigarettes ont été détruites mercredi, avec 8 autres tonnes saisies entretemps par les douaniers dans un autre chargement, en provenance de Bahreïn, toujours à destination d'une société écran établie en Belgique et d'une valeur d'1,8 million d'euros. Avec la marchandise cachée, là aussi, dans un conteneur de vêtements.